



37º SÁBADO

¡LA CULPA NO ES NUESTRA!

TEXTO DE REFERENCIA

1º Reyes 18:16-18.

OBJETIVO

Aprender que cuando esté más cerca el regreso de Jesús, los cristianos serán perseguidos.

RECURSOS

Una corona, una rama seca, una voz por el micrófono, una ilustración de la venida de Jesús.

INTRODUCCIÓN

Presten atención a la pregunta que tengo para hacerles: ¿Alguna vez los culparon de algo que ustedes no habían hecho? Por ejemplo, alguien comió el bizcocho que mamá hizo y pensaron que tú eras, o se extravió el lápiz de algún compañero de clase y pensaron que fuiste tú quién lo tomó; o apareció una cosa rota en tu casa y te echaron la culpa. Es horrible cuando alguien piensa que hiciste algo malo cuando no lo hiciste ¿verdad? La Biblia tiene una historia de un hombre que culpó injustamente a otro por algo malo que estaba sucediendo.

DESARROLLO

Estoy hablando del rey Acab (*mostrar la corona*). Su reino estaba pasando por un problema muy serio. La Biblia dice que por tres años no llovió en ese lugar. Te imaginas, uno, dos, tres años (*cuenta con los dedos*) sin llover ni una gotita. Todo estaba seco (*mostrar las ramas secas*), las plantas, los árboles y las flores estaban marchitas. Los animales estaban muriendo de sed y de hambre, y las personas estaban sufriendo mucho. Dios permitió que eso suceda porque ellos eran muy desobedientes. ¿Pero saben lo que hizo el rey Acab? Buscó y buscó a Elías, y cuando lo encontró, le dijo: (*la voz por el micrófono*) “¿Eres tú el que perturbas a Israel?” Él estaba tratando de culpar a Elías por la falta de lluvia. ¿Sabes lo que Elías contestó? (*la voz por el micrófono*) “Yo no he perturbado a Israel, sino tú y la casa de tu padre, al abandonar los mandamientos de Jehová y seguir a los baales”. Elías dijo que la culpa no era de él sino del rey Acab (*señale la corona*), porque el rey era muy desobediente a Dios.

LLAMADO

Cuando esté cerca la venida de Jesús (*muestre la figura*), los impíos van a tratar de culpar a los siervos de Dios, los que guardan los mandamientos y el sábado, por las cosas malas que estarán ocurriendo en este mundo. Ellos van a tratar de culpar a los cristianos, siervos de Dios. Pero Dios va a proteger a sus hijos, de la misma forma que protegió a Elías en el pasado. Vale la pena permanecer al lado de Dios, no hay que tener miedo. Dios cuidará de todos nosotros.

(*Ore pidiendo a Dios poder para permanecer fieles a sus mandamientos incluso ante la persecución*).